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Advierte a evasores que las
reglas del juego cambiaron

Busca que SAT sea ejemplo
de institución no corrupta
LEONOR FLORES Y MARIO
ALBERTO VERDUSCO

cartera ehiniversal com mx

Para el pago de los impuestos no
vamos a permitir el chicaneo fiscal
advierte la jefa del Servicio de Ad
ministración Tributaria SAT Ra
quel Buenrostro

En entrevista con EL UNIVER
SAL mandaun mensaje a los con
tribuyentes evasores y defrauda
dores Nosotros no estamos per
siguiendo a nadie pero las reglas
del juego cambiaron

Dice que la cruzada más impor
tante del SATesuncambiodeprin
cipios sobre todo de cultura fiscal

en la que todos tengan presente
que deben pagar impuestos

Afirma que no será llaverito de
ningunaempresani legustael golf
enalusión al señalamientodelPre
sidente de que los titulares del SAT
de sexenios pasados lo eran y que
jugaban con directivos de grandes
compañías Asegura que trabajará
para formar una institución que
obedezca a políticas de Estado

QueremosunSAT sólido fuerte
y técnicamente solvente que sea
recordado como una institución
honesta ejemplo de no corrupción
y que fortalezca un cambio de cul
tura fiscal en la que se tenga claro

que las reglas de juego son todo
mundo debe pagar impuestos

Señala que quienes cumplen
con sus compromisos fiscales
pueden estar tranquilos y satisfe
choscon el trabajo queharáél SAT
sobre todo en el combate a la co
rrupción lo cual les beneficiará

tíovamos

apermitir
chicaneo
fiscal
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Raquel Buenrostro Sánchez
Jefa del Servicio de Administración Tributaria

Evasores las reglas
deljuego cambiaron
No vamos a perseguir a nadie pero no permitiremos más chicaneo fiscal advierte la funcionaría
Queremos una institución sólida y honesta que mejore la cultura del cumplimiento asegura
LEONOR FLORES

Y MARIO ALBERTO VERDUSCO

cartera eluniversal com mx

Para el pago de impuestos no va
mos a permitir el chicaneo ad
vierte categórica Raquel Buen

rostro Sánchez jefa del Servicio de Ad
ministración Tributaria SAT

En entrevista con EL UNIVERSAL di
ce a los contribuyentes evasores y de
fraudadores que el mensaje está claro
Las reglas del juego han cambiado
Para los que cumplen en tiempo y for

ma pide que estén tranquilos porque
van a combatir la corrupción y no van a
permitir las mordidas paraque lesvaya
bien en su negocio

ENTREVISTA
lin las oficinas de avenida Hidalgo en

el Centro de la Ciudad de México y con
vista a la Alameda la tercera mujer en
ocupar la jefatura del brazo fiscal de la
Secretaría de Hacienda y la primera en
ser ratificada por la Cámara de Diputa

dos respalda al Presidente quien le con
fió la responsabilidad de cobrar bien
los impuestos

No será llaverito de ninguna empre
say confiesa que no sabe ni legusta jugar
golf Trabajará todos los días no para ge
nerar terrorismo fiscal para infartar a los
grandes contribuyentes sino para for
maruna institución maduraysólida que
obedezca a políticas de Estado

La cruzada más importante del SAT
es un cambio de principios de cultura
fiscal en la que todos tengan presente
que las reglas del juego de la autoridad
fiscal es que todo sea con apego a la
ley ataja

Queremos una institución sólida
fuerte y técnicamente solvente que sea
también recordada como una institu
ción honesta que se convierta en ejem
plo de no corrupción pero que además
fortalezca un cambio de cultura fiscal en
la que todos tengan claro que las reglas
del juego son todo mundo debe pagar
impuestos matiza

Ya no hay necesidad de estar tocando
puertas de manera discrecional ahora
todo será de manera transparente y con
piso parejo asegura

Para nadar entre tiburones dice que
sólo se requiere trabajar con la ley bajo el
brazo Ya está escrito lo que se puede y
no se puede hacer mientras uno siga eso
no hay nada complicado

El palo y la zanahoria
Para seguir la teoría del palo y la zana
horia que premia o castiga a los contri
buyentes Buenrostro Sánchez no se
quiebra la cabeza creando fórmulas ma
temáticas es muy fácil hacerlo con el
marco legal dice

Para el que está acostumbrado a chu
canear yo les mandaría el mensaje que
no estamos persiguiendo a nadie pero
que sepa que las reglas del juego cam
biaron afirma sin levantar la voz ni ha
cer ningún señalamiento de amenaza

Todo mundo se tiene que apegar a las
reglas y tiene que cumplir porque ei
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momento en que nosotros los identifi
quemos les vamos a aplicar la ley ad
vierte la funcionaría

De todos modos agrega va a tener
que pagar sus impuestos la diferencia
es que como no lo hizo en su momento
y se deriva de un proceso de revisión
se le acumularán las multas intereses
recargos y actualizaciones

De un crédito que debía 10 termi
na pagando 30 entonces no hay ne
cesidad de eso Si ya va a pagar mejor
que pague de una vez recomienda la
jefa del SAT

Y para el cumplido confía en que es
tará más satisfecho con el trabajo del
SAT porque con el combate a la co
rrupción ellos ya no tienen que estar
sufriendo porque les pidan dinero por
todos lados

Por eso asegura que si a alguien actúa
mal al igual que como lo hizo como
Oficial Mayor hay que denunciar para
levantar el acta de manera inmediata

Para el contribuyente cumplido en
teoría todo debería ser más fácil porque
ya nadie dentro de la institución le va a
pedir mordida y si se la piden les vamos
a ayudar porque como dice el Presiden
te Se están barriendo las escaleras de
arriba para abajo

Afirma que su equipo de trabajo lo
conformagente muyhonesta que siem
pre apoyará a los pagadores para que les
vaya bien en su negocio y para que pue
dan competir en mejores condiciones

El que no paga entonces está chica
neándose a la competencia porque el
quepagasus impuestos avecesno puede
competir en precios establece

De la misma forma el compromiso es
combatir el contrabando eso también
beneficia al contribuyente cumplido
porque el que contrabandea está ven
diendo al precio que sea y es competen
cia desleal refiere

Buenrostro sostiene que para el con
tribuyente cumplido siempre habrá me
jores condiciones porque se va aenfren
taraunmercado más sanoycompetitivo
con iguales circunstancias es decir con
un piso más parejo

Trabaja todos los días
Raquel Buenrostro es la primera jefa
del SAT matemática y economista

no se distrae con el glamour ni busca
los reflectores

Es una mujer sencilla de trato ama
ble y bajo perfil que le gusta andar de
jeans y zapatos de piso y acostumbra
da a trabajar duro

Es una chilanga que habla con la ver
dad y dice las cosas como son Proviene
de una familia humilde originaria de
Apaseo el Grande Guanajuato Estudió
Matemáticas porque le gustaban y siem
pre tuvo el apoyo de sus padres

Es la mayor de cuatro hermanos dos
hombres y dos mujeres En la univer
sidad empezó a estudiar Física pero
como no le gustaron los laboratorios
por aburridos se cambió a Matemáti
cas y por azares del destino acabó es
tudiando Economía

Pensaba que como a un matemático
nadie lo contrataría para hacer deriva
das optó por estudiar Economía en El
Colegio de México

Lo que siempre deseó fue dedicarse
al servicio público en agradecimiento
a las becas que obtuvo en el Conacyt
para realizar sus estudios Su desarro
llo profesional se lo debe al gobierno
reconoce con orgullo

Es soltera y feliz como cualquier otra
persona le gusta divertirse y disfrutar de
sus amistades y de su familia

Tiene una oficina muy sencilla con la
clásica Bandera de México y del SAT En
suescritorio sobresalendos fotosenmar
cadas en las que aparece al lado del Pre
sidente de México Andrés Manuel Ló
pez Obrador

Está muy contenta por la confianza
quedepositóenella el Ejecutivo yal mis
motiempo diceestarconscientedelgran
reto que representa estar al frente del
SAT en tiempos del Covid 19

Lo que es prioritario es conservar la
vidaylasalud ypara esose requieren los
recursos No podemos parar expresa

Del trabajo diario que se hacía desde
antes dice que sólo hizo un ligero cam
bio de estrategia Se focalizaron los es
fuerzos de las auditorías y revisiones en
cosas que se fueron acumulando en este
año y medio eso nos daba señales para
ver dónde podía haber mayores oportu
nidades de recaudar dinerode lamanera
más fácil posible

Este es el objetivo dada la presión
de gasto que existe por la pandemia

pondera la jefa del SAT
Por eso reconoce y habla bien de los

empresarios que se pusieron amano con
el fisco

Dice que recibieron bien las propues
tas que les presentaron para pagar im
puestos porque estaban bien sustenta
das y porque han sido muy sensibles a la
situación del país y del mundo

Se están poniendo al corriente pagan
dosus Impuestosyhaciendodonaciones
con responsabilidad social para enfren
tar la emergencia sanitaria comenta

A partir de eso confía en que se au
tocorregirán muchos contribuyentes
lo que se reflejará en la recaudación
primaria es decir sin necesidad de
una fiscalización
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